### ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

# La Diputación invertirá más de 230.000 euros en pavimentar la carretera de unión con Villares

El objetivo es garantizar la seguridad en el tramo de casi tres kilómetros de distancia y con gran volumen de tráfico diario

#### EÑE | MONTERRUBIO

La Diputación ha aprobado el proyecto de pavimentación y re-novación del firme de la carretera DSA-620 que une Monterru bio de Armuña con Villares de la Reina con el fin de mejorar el acceso y la comunicación de esta vía de unión entre ambos muni-

Una actuación en la que la institución provincial invertirá 238.000 euros de presupuesto ba-se de licitación para el arreglo de los casi tres kilómetros de distancia y que el alcalde del municipio, Manuel José Moro, reconoce: "Estamos encantados y agradecidos porque es una obra necesaria que llevábamos solicitándola dos años, porque hay mucho tráfico y es importante tenerla bien para evitar accidentes". En este sentido, el objetivo es

garantizar la seguridad de una vía que soporta un elevado volu-men de vehículos, tanto de los vecinos de Monterrubio, como de aquellos que acuden a otras localidades cercanas como La Mata de Armuña y Carbajosa de Armuña, además de los camiones que han pasado por esta carretera con motivo de las nuevas construcciones y obras en estos municipios. Por ello, el primer edil insiste en que "es importan-te que esté bien, porque hay tra-mos en los que los baches son peligrosos. Antes no se veia ni la pintura, pero el año pasado la volvieron a señalizar y, por lo menos se solventó el riesgo que suponía el mal estado del asfalto al que se unia el desgaste de la

Moro confia en que el proyecto aprobado por Diputación in-



La Diputación arregiará la carretera entre Monterrubio y Villares. | EÑE

El alcalde confía en que el proyecto de renovación de la vía incluya la ampliación de la calzada y el arcén

cluya la ampliación de este tramo de la carretera, para dejarla con arcén y así evitar posibles salidas de vía. La propuesta de aprobación

del proyecto permanece en pe-riodo de exposición pública hasta el próximo 10 de septiembre para que los interesados puedan presentar reclamaciones o alegaciones al mismo. En caso contrario, quedará aprobado defini-tivamente y listo para que la Di-rección del Área de Fomento, a través del Servicio de Contratación proceda a la adjudicación de la obra

#### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El concejal de Obras Públicas, Ángel Manso, visitó las obras, I FÑE

## El Consistorio renueva las redes de riego y alcantarillado en una calle de Navahonda

El Ayuntamiento de Carbajosa concluirá en estos días las obras de renovación de las redes de alcantarillado y de riego de la calle Yeltes, en la urbanización Navahonda.

Esta obra, que supone una inversión de 30.228 eu-ros, permitirá solucionar el problema de inundaciones de garajes que afectaba a al-gunas viviendas situadas en esta calle, provocado por las raíces de los setos y de la vegetación de las casas que, en busca de agua, habían pene-trado en las tuberías ocasionando taponamientos e inundaciones. Con el fin de dar solución

a los vecinos de una de las urbanizaciones más antiguas del municipio, el Ayuntamiento ha renovado la red de alcantarillado, la de riego y ha cambiado las tuberías por otras de PVC y se han re-puesto las acometidas domiciliarias de saneamiento y de riego. La obra concluirá con una capa de asfaltado

### SANTA MARTA DE TORMES

### La creación de la nueva glorieta corta hoy al tráfico la avenida Padres Paúles

La avenida Padres Paúles de Santa Marta permanecerá cerrada al tráfico durante la mañana de hoy, miércoles, con motivo del asfaltado y pavimentación de la nueva glorieta ubicada en esta vía, creada con el objetivo de dar acceso di recto a los negocios y establecimientos instalados en el mini centro comercial de la urbanización La Fontana. El corte de tráfico tendrá lugar esta mañana, desde las 8 hasta las 15 horas, en ambos sentidos de la avenida Padres Paúles, desde la rotonda de La Serna hasta la glorieta de Caja Duero de acceso al municipio, l'eñe

### VILLARES DE LA REINA



Juegos infantiles en las Escuelas de Verano Más de un centenar de pequeños continúa disfrutando durante este mes de las acti-vidades y los juegos de las Escuelas de Verano, que se desarrollan por las mañanas en el pabellón y las piscinas municipales para divertir a los niños en vacaciones. I EÑE



### El PSOE reivindica la construcción del instituto

El procurador regional del Grupo Parlamentario Socialista, Fernando Pablos, acompañó ayer a los concejales del PSOE de Villares para reivindicar la construcción del instituto de Educación Secundaria en el municipio, prometido por la Junta. I EÑE